

- 昭和五十一年度
保育所入所申請
締切る (二ページ)
- 老齢年金の現況
届 (二ページ)
- 住みよいまちづくり「公共下水道事業」
(三ページ)
- 市・府民税の申告 (三ページ)
- くらしのひろば (四ページ)

広報

向日市

No. 134 昭和51年2月

- 発行 向日市役所
(京都府向日市寺戸町中野20)
- 編集 広報広聴課
- 電話 075(931)1111

成人の門出を祝う



謝辞を述べる鈴木大三さん



はたちのこころ

本日より私たちは、幸せにも社会を構成する一員として、新たに出発する日を迎えることができました。私たちはこれからすべての行動、発言に対し、積極的かつ真剣に取り組みたいと思います。

私たちはこう思います。今の“おとな”の世界は、自己本位で自分の利害ばかりにとらわれ、義務を忘れているのではないかでしょうか。権利ばかりを要求し、安易な道を求める風潮があるようを受けなが、どうして子どもを立派に教育していくことができるでしょうか。また、おとなだけでなく若者の間でも無気力、無責任で、エネルギーを善用していない者が多くいます。

人間は他の動物と違って、共同生活、社会生活を営んでいます。社会生活をしているということは、一人では生きていけないということです。お互いに助け合って生きしていくことが、社会生活であります。そのため私たちは他と順応し、和合し、調和する能力をみがかなければなりません。自己本位の物の考え方、見方、行動を捨てることで、自己の向上と社会の改善という方向に、精進努力していく心構えです。

先輩諸氏のよきご指導をお願いいたします。(鈴木大三さんの謝辞から抜す)



春の火災予防運動

2月29日～3月13日

慎重の上にも 慎重を

「失敗は成功のもと」といわれていますが、こと火災に関しては失敗は許されません。奥さんは火の取り扱いの“ベテラン”です……「弘法筆をあやまる」ということのないよう火気の取り扱いは慎重の上にも慎重に……